

Plötzlich kam dem BMW ein einsamer Anhänger entgegen

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 11. Februar 2023 um 20:23 Uhr

An der Zuckerfabrik

Plötzlich kam dem BMW ein einsamer Anhänger entgegen

Samstag 11. Februar 2023 - Nordstemmen (wbn). Bei einem ordnungsgemäß mit Fangseil angekuppelten Anhänger darf das eigentlich nicht passieren.

Ein 24 Jahre alter VW-Fahrer aus Nordstemmen war mit seinem Anhänger von Rössing in Richtung Nordstemmen gefahren, wobei sich der Anhänger von der Kupplung gelöst hat und in den Gegenverkehr gerollt war.

Fortsetzung von Seite 1

Er prallte dabei gegen den BMW einer 53-Jährigen aus Sarstedt, die bei dem Unfall leicht verletzt wurde.

Der Sachschaden wird auf 11.000 Euro beziffert. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Freitag, 10.02.23, gg. 19:35 Uhr ereignete sich auf der Straße An der Zuckerfabrik ein Verkehrsunfall, bei dem ein Fahrzeugführer leicht verletzt wurde. Nach Zeugenangaben befuhr ein 24-jähriger Nordstemmer mit seinem VW inkl. Anhänger von Rössing in Richtung Nordstemmen.

Aus bisher unbekannter Ursache löste sich der Anhänger von der Kupplung und rollte in den Gegenverkehr. Hier kollidierte er mit dem BMW einer 53-jährigen Sarstedterin, die in Richtung Rössing fuhr. Die Sarstedterin wurde durch den Zusammenstoß leicht verletzt. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 11000 Euro.“